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星报浙江东阳专电（记者 江锐） 6月15日、16

日，2019 第六届长三角运动休闲体验季第四站“走

进”浙江东阳横店，来自安徽、江苏、浙江、上海三省

一市的 200 名运动爱好者们在这里体验了勇士闯

关、速度滑草、高空攀岩……

提到横店，大多数人最先想到的就是各种剧

组、明星扎堆。但其实，去横店，不仅可以追星，还

能打包一系列新鲜运动玩法。浙江横店体育发展

有限公司副总经理夏常春介绍：“现在在横店，有

很多种好玩的运动可以体验。举例来说，横店是

全国第一个拥有通用机场的镇，天气好的时候，每

天都有不少游客前来体验跳伞运动。你还能坐着

飞机看到整个横店的风景，接下来通用机场还要

扩建，玩法会更多。另外大家还可以体验山地车、攀

岩、滑草等等户外项目。”

景区里的梦幻谷摩天轮、摇滚排座、海盗风浪

……除了各种特色运动休闲项目让运动爱好者们自

由体验外，还有一场精彩的“勇士闯关”大比拼。当

晚，还欣赏到了国家首家灾难性实景演绎节目《暴雨

山洪》，电闪雷鸣、暴雨如注、山洪翻滚，五百吨洪水瞬

间袭来，零距离体验震撼。第二天，运动爱好者们还

和横店机场来了个近距离接触；在国家级国防宣传教

育基地，探索神舟飞船、嫦娥计划奥秘，坐上好玩的山

地车，亲身体验速降彩虹滑草的刺激……

据悉，除了全年开放的运动休闲体验项目，横

店的特色赛事同样精彩纷呈。已经举办五届的横

店马拉松，被跑友称为国内最好玩的马拉松；何润

东、苏醒等都参加的明星篮球赛，每年都能“吸引

眼球”……

星报讯（陈崇韧 记者 吴传贤） 6 月 16 日上

午，淮南市山南新区中央公园亲水平台广场上彩旗

招展、人声鼎沸，徽商银行杯“健康安徽”2019 环江

淮万人骑行大赛·淮南站比赛举行，吸引了来自全

国各地的 500 余位自行车竞技好手踊跃参赛，一较

高低。

比赛由省体育局、省文化和旅游厅、安徽新媒体

集团和淮南市人民政府共同主办，省竞赛管理中心、

淮南市教育体育局联合承办。淮南市将地方特色与

赛事规划有机结合，起终点设在山南新区中央公园

亲水平台，既符合自行车骑行要求，又避开了主干道

淮河大道，减轻城市交通压力。选手们一路跟随赛

事车轮，在竞技中骑游山南新区美景风光。

“我第二次来淮南了，这里的赛道干净平整，沿

途风光也很优美。”完赛后，来自河南郑州的90后选

手张馨丹表示，以后淮南再举办骑行大赛，还会再来

参加。“淮南的赛事组织非常有序，也让我有了很好

的发挥。”合肥选手叶晓红夺得女子组冠军后，开心

告诉记者，一路骑行，淮南的观众文明观战、热情加

油，风景令人陶醉，真是一次非常棒的骑行体验！

上影节直击 金爵奖评委会亮相：

我们只有一个标准
就是艺术标准

2019环江淮万人
骑行大赛淮南开赛

勇士闯关比拼
速度滑草角逐
第六届长三角运动休闲体验季“走进”浙江东阳

章子怡：每个人心里都有一座高峰
由徐克监制、李仁港编剧兼导演，吴京、章子怡、张译等主演的电

影《攀登者》改编自真实历史事件，讲述的是 1960 年中国登山队向珠

峰发起冲刺，完成了世界首次北坡登顶这一不可能的任务。15 年后，

队员方五洲和曲松林在气象学家徐缨的帮助下，带领年轻队员再次挑

战世界之巅。迎接他们的将是更加严酷的现实，也是生与死的挑战。

在上海国际电影节期间举办的“登峰时刻”发布会上，饰演登山队

长的吴京表示，接拍影片的时候认为能拍摄一部以攀登珠峰为主题的

影片很有意义。曾经有过登山经历，体验过高原反应是怎么回事。在

现实中无法达到登顶的高度，能在影片中体验是非常值得的事情。

章子怡在影片中扮演一位气象学家，能参与一部如此宏大的作品

作为一名演员充满了荣誉感。她说，也许很多人一辈子都无法登顶珠

峰，但每个人的内心都要有一座高峰，作为自己不断前行的目标。该

片将于9月30日国庆档全国公映。

导演滕华涛：中国科幻需要更多信心
《上海堡垒》是中影继《流浪地球》后，推出的第二部科幻巨制。也

是国产电影第一次将科幻与战争结合；第一次呈现与外星文明的正面

对抗；第一次让未来战争发生在中国、上海。不仅是对中国科幻题材

的一次丰富，更是一次全新的挑战。在昨日的发布会上，面对缺乏经

验的“信任危机”，滕华涛诚恳地说：“中国科幻刚刚起步，这是一个必

经的过程。能为中国科幻积累一些经验，我觉得也值得。”

舒淇则透露刚看到《上海堡垒》第一稿剧本的时候，就被震撼到

了。“不止是因为角色，还为整个上海的存亡，人类为了家园不惜牺牲

自己的大爱，让人热泪盈眶。”导演滕华涛也表示：“电影会呈现一个

‘人类命运共同体’的概念。家国观念，其实是中国人特别重视的，也

是中国科幻应该有的情怀。”

聚焦家庭教育 邓超用电影和家长们交心
教育问题是中国当下社会的热点，焦虑的聚集区。家长辛苦奔波

用心良苦，但往往会忽略了孩子内心最真实的想法。家长与孩子两个

群体各自承担巨大的压力，同时彼此可能互相不理解、有代沟，让他们

成为最为焦虑的两大人群。作为暑期档最受期待现实主义力作，《银

河补习班》深度聚焦在家庭教育这个与普通人生活息息相关的问题

上，以一对不同寻常的父子成长故事深入浅出地探讨家庭教育。

在昨日举行的看片会上，俞白眉导演表示，“教育不应该是居高临

下的，而是一个双向成长的过程，这部电影就是想表达对这个问题的

思考。”国产电影中正面讨论教育题材并不多，《银河补习班》无疑是一

次崭新的尝试。邓超导演真诚地表示：“我们是创作者，同时也家长，

非常希望用这种最真诚的方式和家长、孩子们，坐下来聊一聊。”电影

上映后，必将引发观众更多的启发与思考。

彭于晏“控诉”林超贤“全方位被虐”
电影《紧急救援》是华语首部海上救援题材。日前，影片

宣布定档2020年大年初一。电影《紧急救援》是林超贤导演

继《红海行动》和《湄公河行动》之后的又一部主旋律商业大

片。红毯采访环节上，林超贤导演分享了新作的灵魂所在：

“克服恐惧，勇往直前。”在曝光的幕后花絮里，林超贤亲自放

火“烧”演员、彭于晏被扔太平洋灌饱海水、上火山、下冰池、急

流深潜、飞机掉落，可谓是涵盖了海陆空的全方位立体式被

虐，王彦霖挑战极限遭遇两周失聪、辛芷蕾克服心理恐惧完成

自我挑战，所有主创在心理和生理的双重挑战之下迎难而上。

彭于晏透露：“电影《紧急救援》是剧组所有同仁、主创以

及中国救捞人竭诚努力的成果，会有前所未有的场面和真实

情感的交汇。”

吸引了众多中外电影人齐聚，为期十天的第22届上海国际电影节目前正

在上海举行。国产电影中《铤而走险》《拂乡心》《春潮》入围金爵奖主竞赛单

元。在昨日举行的金爵奖评委见面会上，作为主竞赛评委之一，赵涛表示很欣

喜看到中国女性电影人的成长，“这届上海国际电影节总共有3部华语片入

围，2部是女性导演的作品。我期待中国电影有好的成绩。上海电影节是国际

电影节，我们只有一个标准，就是艺术的标准。我相信三部中国电影，都能够

在国际性艺术评判下，达到最终的目标。” □记者吴笑文


